



Intervention autour des dons du sang et d'organes

publié le 03/02/2018

Dans le cadre du programme de S.V.T (Science de la Vie et de la Terre- partie intitulée "Responsabilité humaine en matière de santé et d'environnement") et du Comité d'Éducation à la Santé et à la Citoyenneté, les élèves de troisième ont bénéficié d'une information concernant les dons du sang et d'organes ce mardi 30 janvier 2018.

Cette intervention s'est déroulée en deux temps de 1h30 chacun, animés par l'Association du don du sang et par deux infirmières du centre hospitalier d'Angoulême.

Cette action a pour objectif de sensibiliser les élèves aux problématiques du don d'organes et du don du sang et s'inscrit également dans leur parcours santé et citoyen.

Don de sang, don d'organe



Par Willem Lefort